
さいたま市立岩槻中学校・岩槻小学校・太田小学校 

第１回学校運絵協議会 議事録 

 

令和５年６月１３日（火） 

１５時００分～１６時３０分 

会場 岩槻中学校 図書室 

司会 岩槻中学校 金子教頭 

記録 太田小学校 横溝教頭 

 

【出席者】 

 大河内委員長、佐藤副委員長、岩槻中校長、岩槻小校長、太田小校長、岩槻中教頭、岩槻

小教頭、太田小教頭、岩槻中教務、岩槻小教務、太田小教務、岩槻中コーディネーター、

岩槻小コーディネーター、太田小コーディネーター、藤森委員、佐藤委員、木村委員、小

山委員、関委員、小沢委員、新井委員、北村委員、田中委員、上野委員 

 

 １ 学校長より挨拶 

   ・岩槻小学校長 中島 悟 

   ・太田小学校長 田波 巨士 

   ・岩槻中学校長 安藤 幸子 

 

 ２ 委嘱状・任命書交付（岩槻小 中島校長） 

   ・任命書は机上にて配付 

 

 ３ 委員自己紹介 

 

 ４ 委員長・副委員長選出（太田小 田波校長） 

   ＜推薦及び承認＞ 

委員長…大河内哲二様  

   副委員長…新井久夫様、佐藤憲克様 

 

 ５ 開会宣言（大河内委員長） 

 

 ６ 各校の学校経営方針 

   ・各校校長より説明 

 

 



 

 ７ 熟議（各校） 

   『地域と学校（生徒）で共にできること』 

   【岩槻小】 

   ・人と人とのつながりを増やしたい 

   ・楽しんでできることであれば進んでいけるのではないか 

   ・コロナ禍以前の取り組みでできることを復活させる 

・子どもも企画段階から参画する 

   ・論議する場を通してコミュニケーションを活性化させていく 

   【太田小】 

   ・これまで地域と学校で行ってきたことを振り返る（ボランティア活動など） 

   ・ミニ岩槻（子ども主体の体験的な問題解決） 

   ・自治会主催による地域の方とのコミュニケーション体験 

   ・PTA バザーに地域の方が参加する。 

   ・学校が地域でやっていることをよりよく知っていく必要がある 

   ・FＭ未来くる放送局を聞いてもらう。 

   ・地域、学校双方にメリットがあることが大切 

   ・教職員の働き方改革も忘れないで 

   【岩槻中】 

   ・AED の使い方を広める 

   ・ハザードマップを地域と学校が共同で作成する 

   ・地域の方の部活動への参画 

   ・卒業生が、教職員が地域へ参画する 

   ・文化祭を地域と共に作り上げる 

   ・高校との連携 

 

 ８ 閉会宣言（大河内委員長） 

 

 ９ 事務連絡 

   ・報酬支払いに関して 

   ・第２回 令和５年１１月２８日（火） １４時００分から 岩槻中学校 

    「熟議の課題解消に向けて」 

   ・第３回 令和６年３月５日（火） １４時００分から 岩槻中学校 

  



第２回学校運営協議会議事録 

 

令和５年１１月２８日（火） 

１４時００分～１５時３０分 

会場  岩槻中学校  図書室 

司会  太田小学校 横溝教頭 

記録  岩槻小学校 赤地教頭 

 

【出席者】 

 大河内委員長、佐藤副委員長、岩槻中校長、岩槻小校長、太田小校長、岩槻中教頭、岩槻

小教頭、太田小教頭、太田小教務、岩槻中コーディネーター、岩槻小コーディネーター、

太田小コーディネーター、大村委員、小峰委員、佐川委員、伊藤委員、小山委員、関委員、

川村委員、清水委員、有山委員、北村委員、海野委員、田中委員 

 

１ 学校長より挨拶 

  ・岩槻小学校長 中島悟校長 

  ・太田小学校長 田波巨士校長 

  ・岩槻中学校長 安藤幸子校長 

 

２ 開会宣言（大河内委員長） 

 

３ 熟議 「学力向上について」 

  （１）概要説明（田波校長） 

     ・１０年後など将来的にどうなるかわからない現在、子どもの学力向上は必須で

あり、特に思考力・考えを生かす力が必要である。 

     ・この会議を通して、各学校の取組を理解していただき、助言をいただきたい。 

 

（２）現状における学力向上に対する取組状況（各校校長） 

  （３）学校ごとによる手立ての検討（各校で協議） 

  （４）検討内容の発表 

     （太田小） 

      全国学力・学習状況調査の結果の比較対象について 

      ・データを他と比べるのではなく学校や岩槻地区で比べ活用していく 

      ・大切なのは、子供に自信をもたせる 

      ・タブレットの効果的な使い方について（宿題の出し方、振り返り） 

      ・大切なのは、学びに対する意識を高めること 



（岩槻小） 

      ・失敗したときことフォローをし、子どもに興味をもたせることが大切 

      ・子どものタブレットの活用方法（使用するアプリ等の精選） 

      ・「どう思う？」という問いかけが子どもたちの考えを引き出し、信頼関係を

高める 

     ・何をきっかけに興味をもつかは子ども一人ひとりで違うということ 

   （岩槻中） 

      ・子どもたちに自信をもたせる、テスト、成績の付け方が大切 

      ・教師の授業力をさらに向上させ、子どもたちが授業で求めているものを提供

しつつ学力を向上させていくことが大切 

      ・書くことが少なくなってきていることからＩＣＴを効果的に使用すること

が大切 

      ・今後も変化しないことも育てていくことが必要 

 

８ 閉会宣言（大河内委員長） 

     

９ 事務連絡 

  ・次回（第３回） 令和６年３月５日 

  



さいたま市立岩槻中学校・岩槻小学校・太田小学校 

第３回学校運絵協議会 議事録 

 

令和６年３月５日（火） 

１４時００分～１５時４５分 

会場 岩槻中学校 図書館 

司会 岩槻小学校 赤池教頭 

記録 岩槻中学校 金子教頭 

 

【出席者】 

 大河内委員長、新井副委員長、佐藤副委員長、岩槻中校長、岩槻小校長、太田小校長、岩

槻中教頭、岩槻小教頭、太田小教頭、岩槻中教務、岩槻小教務、岩槻中コーディネーター、

岩槻小コーディネーター、太田小コーディネーター、小峰委員、佐藤委員、小山委員、峯

委員、小澤委員、新井委員、北村委員、海野委員、上野委員 

 

 １ 学校長より挨拶 

   ・岩槻小学校長 中島 悟 

   ・太田小学校長 田波 巨士 

   ・岩槻中学校長 安藤 幸子 

 

 ２ 開会宣言（大河内委員長） 

 

 ３ 熟議 

  （１）３校の「令和６年度学校運営に関する基本方針」の仮承認について（各学校長） 

   ・学校経営方針 

（学校教育目標、目指す学校像、目指す児童・生徒像、目指す教師像 等） 

  

 （２）「学校運営協議会による評価」について（岩槻小 中島校長） 

   ・さいたま市学校運営協議会規則から、第５条・第７条の説明と確認 

 

  （３）学校運営について（学校自己評価システムシートをもとに） 

   ・各学校ごとに協議し意見を集約した。 

     

 ４ その他 

   （１）「令和５年度学校運営協議会アンケート調査」への協力のお願い 

  



５ 事務連絡 

  （１）令和６年度第１回は、令和６年６月１１日（火）１５：００～ 

     さいたま市立岩槻中学校にて開催予定 

 

 ６ 開会宣言（大河内委員長） 

   ・子どものうちに体験したことが大人になってから活かされる。この積み重ねが大切

であり、「相手の立場や気持ちを考えられる」人材育成につながっていく。 

     ・各学校での取組は素晴らしいものであり、今後も継続して子どもの育成、教育活動

につなげてほしい。 

 

 


